



# Le collège Jean Vilar aux couleurs de l'Afrique : lancement de la Semaine

## Africaine

publié le 13/11/2018

C'est parti pour une semaine de découvertes autour de l'Afrique !

Dans le cadre de l'opération "Un cahier, un crayon pour le Tchad" organisée par l'association Solidarité Laïque, de nombreuses activités vont être organisées toute cette semaine au collège Jean Vilar pour sensibiliser et encourager les élèves à la solidarité internationale.

Afin d'équiper en matériel scolaire les enfants du Tchad, 3ème pays le plus pauvre de la planète, les élèves sont invités à déposer, à la Vie Scolaire et jusqu'au 3 décembre, des fournitures scolaires neuves ( cahiers petit format, stylos bic et crayons couleur de préférence).

Parallèlement, les élèves de 5D et 5E ont créé un livret sur le Tchad, qu'ils vendront au prix de 3 euros. L'argent récolté permettra l'achat de fournitures ( en pièces jointes : quelques documents).

MERCI !

### Documents joints

 [page\\_de\\_couverture\\_en\\_pdf](#) (PDF de 2.6 Mo)

 [5d\\_et\\_le\\_livret](#) (PDF de 1.4 Mo)

 [5e\\_et\\_le\\_livret](#) (PDF de 1.4 Mo)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.